

Fecha: 10-10-2024
Medio: La Prensa Austral
Supl.: La Prensa Austral
Tipo: Noticia general

Título: 44 casos de violencia intrafamiliar contra adultos mayores en últimos tres años

 Pág.: 8
 Tiraje:

 Cm2: 74,0
 Lectoría:

 VPE: \$ 96.685
 Favorabilio

Tiraje: 5.200 Lectoría: 15.600 Favorabilidad: ■ No Definida

## 44 casos de violencia intrafamiliar contra adultos mayores en últimos tres años

La violencia intrafamiliar contra los adultos mayores en Magallanes sigue siendo un tema de preocupación constante. Entre 2022 y 2024 se han reportado 44 denuncias.

Un aspecto destacado es que de acuerdo con los datos del Centro de Estudios y Análisis del Delito, en 2022 se registraron 16 casos, cifra que aumentó a 23 en 2023. Y, en lo que va de este 2024 figuran cinco denuncias. La tendencia fluctuante, con aumentos y disminuciones en los reportes, pone de manifiesto que este tipo de violencia no ha sido erradicada. y los adultos mayores siguen siendo un grupo particularmente vulnerable a sufrir maltrato dentro de sus propios hogares.

En paralelo, el Servicio Nacional del Adulto Mayor (Senama) informó que entre enero y agosto de este año se reportaron 65 casos de maltrato a personas mayores en la región, lo que pone en alerta sobre el trato que recibe este rango etario en esta zona.